



GAS IM FOKUS

Sehr geehrte Damen und Herren,

in dieser Ausgabe steht nicht nur Gas im Fokus, sondern besonders die junge Generation. Gemeinsam mit dem Buchklub der Jugend möchten wir Kinder in der Nachbarschaft unserer Anlagen fürs Lesen begeistern, denn das sorgt nicht nur für Unterhaltung, sondern bildet auch. Apropos Bildung: Wir suchen Lehrlinge im technischen Bereich und freuen uns auf Bewerbungen von interessierten Jugendlichen.

Wir werfen auch im Bereich Heizen mit Gas einen Blick in die Zukunft. Und, eine echte Innovation: eine Erdgas-Tankstelle „für den Hausgebrauch“ wurde vor kurzem auf der Vienna Autoshow präsentiert.

Viel Spaß beim Lesen!

Armin Teichert

Unternehmenssprecher Gas Connect Austria

Kontakt

Armin Teichert

Floridsdorfer Hauptstraße 1
1210 Wien

Tel.: +43 (1) 27500 88050

armin.teichert@gasconnect.at



(c) Adobe

Gasheizungen: Zukunfts- statt Auslaufmodell

Um bis 2040 klimaneutral zu werden, ist im Regierungsprogramm unter anderem vorgesehen, dass in Neubauten keine Gasheizungen mehr eingebaut werden sollen. Der Wärmespende Gas und seine gut ausgebaute Infrastruktur können zur Energiewende aber einiges beitragen. Erneuerbare Gase (z.B. Biogas) in den Leitungen und hybride Energiesysteme, die Strom- und Gasnetze kombinieren, sorgen für mehr Flexibilität und dafür, dass Heizen mit Gas kein Auslauf- sondern ein Zukunftsmodell sein kann.

[Mehr anzeigen](#)

Neuheit auf der Vienna Autoshow: Gastankstelle für zu Hause

Die Firma HYGEM stellte die erste Home-fill Gastankstelle Österreichs vor. Sie steht am Gas Connect Austria-Standort in Auersthal.

Besucher der Vienna Autoshow konnten im Jänner Innovationen aus der Mobilitätswelt erkunden. Darunter auch die erste CNG-Tankstelle für zu Hause des lettischen Start-ups HYGEM, die für wenig Geld komfortables und kostengünstiges Tanken ermöglicht.

Außerdem verursacht das Fahren mit CNG praktisch keinen Feinstaub, 75% weniger Stickoxide und bis zu 20% weniger CO₂. Gas Connect Austria hat als erster österreichischer Kunde diese Gastankstelle in der Station Auersthal in Betrieb genommen.

[Mehr anzeigen](#)



(c) Hygen Group

Gib Gas! – Mit einer Lehre bei Gas Connect Austria

Bei Gas Connect Austria lernen Jugendliche die Technik des Gasgeschäfts von Grund auf.

Täglich versorgen wir mit einem modernen und leistungsstarken Gasleitungsnetz Österreich und Europa mit wertvoller Energie. Gas Connect Austria ist eines der wichtigsten Infrastrukturunternehmen Österreichs und wesentlicher Partner bei der Gestaltung des europäischen Energiemarkts von morgen. Zur Erweiterung des Teams sind wir derzeit auf der Suche nach motivierten Lehrlingen, die das Gasgeschäft von Grund auf kennen lernen möchten. Bis auf weiteres können sich Interessierte noch für den Doppellehrberuf Elektrotechnik für Automatisierungs- und Prozessleittechnik/ Anlagen- und Betriebstechnik bewerben.

[Mehr anzeigen](#)



(c) Gas Connect Austria

Neue Runde für die Aktion „Lesegemeinde“

Kinder mit dem Spaß am Lesen anstecken – das ist das Ziel der Aktion „Lesegemeinde“, die der Buchklub der Jugend mit Gas Connect Austria in den Kindergärten und Volksschulen der Gemeinden Rainbach, Neustift und Oberkappel weiter fortsetzt.

[Mehr anzeigen](#)



(c) Falkner

www.gasconnect.at



[Datenschutzerklärung](#) | [Abbestellen](#)

powered by [BRAINTRUST-EventMaker](#)